

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme de \$300 à Madame Beaulac.

12.—Soumise une demande du Chef du Département des Incendies, pour permis de s'absenter cinq ou six jours, avec M. Chevalier, Ingénieur en Chef du Département des Incendies.

Résolu: D'accorder ladite permission.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 14 mars 1913, a.m.

M. L. N. Dupuis, président; MM. Lachapelle, Ainey et Godfrey.

1.—Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, sur le résultat de la location à l'enchère des nouveaux étals du Marché Saint-Jacques.

Résolu: De déposer aux archives et de transmettre copie dudit rapport au Trésorier de la Cité.

2.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de l'égout de la rue Montcalm, entre les rues Ontario et Sherbrooke.

Résolu: De renvoyer ledit rapport à l'Ingénieur en Chef pour savoir s'il recommande la construction d'un nouvel égout dans ladite partie de la rue Montcalm, et dans l'affirmative, pour préparer un estimé du coût de la construction dudit égout.

3.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la pose des conduites d'eau suivantes:

1° Rue Tellier (de Vaudreuil) 220' de conduites de 8", au coût de	\$ 540
2° Rue Godfrey (Windsor) 650' de conduites de 8", au coût de	1,600
3° Souigny 125' de conduites de 8", au coût de ..	425

les montants ci-dessus devant être imputés sur le crédit voté pour la pose de conduites principales.

4.—Soumise une communication de M. J. Rochon, entrepreneur pour la démolition des bâtisses situées sur le prolongement du Boulevard Saint-Laurent, déclarant n'avoir aucune objection à laisser la famille Guillaume Deschênes, occupant le logement qu'elle occupe actuellement dans le couvent des Soeurs de la Congrégation jusqu'au 1er mai prochain.

Résolu: D'autoriser le Surintendant des Edifices Municipaux à permettre l'occupation dudit logement jusqu'au 1er mai prochain exclusivement, et de voir à ce que lesdites bâtisses soient démolies le plus tard, le ou avant le 20 mai prochain.

5.—Soumis un rapport conjoint de l'Agent des Achats et des Ventes, et du Chef du Département des Incendies, recommandant que le contrat pour la fourniture des casquettes d'été et d'hiver pour les membres de la brigade du feu, soit accordé comme suit:

Casquettes d'hiver: William Scully, à \$1.46½ chacune.

Casquettes d'été: Trudel & Graham, à \$1.42 chacune.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

6.—Attendu que le Conseil, à sa séance du 23 septembre 1912, a autorisé la vente à l'enchère d'une lisière de terrain située sur la rue Draper, étant partie du lot cad. 171-285, avec une mise à prix de 50 cents le pied et sujet aux restrictions des règlements du quartier Notre-Dame de Grâce, il est

Résolu: De donner instructions à l'Agent des Achats et des Ventes, de prendre les mesures nécessaires pour donner suite à ladite résolution.

Resolved: To authorize the payment of said sums of \$300 to Mrs Beaulac.

12.—Submitted an application from the Chief of the Fire Department, five or six days leave of absence for himself and Mr. Chevalier, Chief Engineer of the Fire Department.

Resolved: To grant said leave of absence.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 14th March, 1913, a.m.

Mr. L. N. Dupuis in the chair, Messrs Ainey, Godfrey and Lachapelle.

1.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, on the result of the renting by auction of the new stalls in St. James Market.

Resolved: That said report be filed of record and that a copy of same be transmitted to the City Treasurer.

2.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the Montcalm street sewer, between Ontario and Sherbrooke streets.

Resolved: That said report be referred back to the Chief Engineer in order to know whether he recommends the laying of a new sewer in the said part of Montcalm street, and, if so, for an estimate of the cost of laying said sewer.

3.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the laying of the following water pipes:

1° Tellier street (de Vaudreuil) 200' of 8" pipes at a cost of	\$ 540
2° Godfrey (Windsor) 650' of 8" pipes, at a cost of	1,600
3° Souigny, 125' of 8" pipes, at a cost of	425

The above sums to be charged against the appropriation voted for the laying of mains.

4.—Submitted a communication from Mr. J. Rochon, contractor for the demolition of the building situated on the extension of St. Lawrence Boulevard, stating that he has no objection to Mr. Guillaume Deschênes family occupying the lodging in the convent of the Sisters of the Congregation until the 1st May next.

Resolved: That the Superintendent of Municipal Buildings be authorized to allow Mr. Deschênes to occupy said lodging until the 1st May next exclusively, and to see that he be instructed that the buildings are to be demolished not later than on the 20th May next.

5.—Submitted a joint report from the Purchasing and Sales Agent and the Chief of the Fire Department recommending that the contract for the supply of summer and winter caps for the members of the Fire Brigade be awarded, as follows:

Winter caps: William Scully, at \$1.46½ each;
Summer caps: Trudel & Graham, at \$1.42 each.

Resolved: To concur in said recommendation.

6.—Whereas the Council at its last meeting, authorized the sale by auction of a strip of land situated on Draper street, being part of lot Cad. 171-285, with an upset price of 50 cents per foot, and subject to the restrictions contained in the by-laws of Notre-Dame de Grâce, it was

Resolved: That instructions be given to the Purchasing and Sales Agent, to take the necessary measures in order to give effect to said resolution.